

HOSPIZBRIEF 18

Sommer 2022



Im 18. Hospizbrief gibt die Hospizgruppe Cuxland als ambulanter Hospiz- und Palliativberatungsdienst für Erwachsene im Sommer 2022 einen kleinen Einblick in das aktuelle Geschehen ambulanter Hospizarbeit der Diakonie Cuxland mit Rückschau und Ausblick.

(Fotos: © Hospizgruppe Cuxland)

Großzügige Spende von Fa. Voco GmbH Cuxhaven

Dankbar sind wir der Fa. Voco GmbH Cuxhaven, die uns erneut mit einer großzügigen Spende über 500,- € bedacht hat.



Dadurch war es möglich, die hohen pandemiebedingten Sonderkosten zu kompensieren und die Fort- u. Weiterbildung der Hospizmitarbeitenden zu fördern.

Neuer dienstesteigener Vorbereitungskurs im Juni 2022 gestartet

Wir freuen uns, dass wir trotz des Pandemiegeschehens einen neuen, dienstesteigenden Vorbereitungskurs im Juni 2022 starten konnten, der noch in diesem Jahr abschließt und einige neue Mitarbeitende in den aktiven ehrenamtlichen Dienst gehen können.



Für weitere Interessierte besteht voraussichtlich am November 2022 die Möglichkeit, am Bildungszentrum in Bad Bederkesa einen Vorbereitungskurs zu besuchen – gerne kann mit dem Hospizdienst Kontakt aufgenommen werden.

Hospizgruppen-Ausflug der Hospiz-Mitarbeitenden

Bei Bilderbuchwetter und mit umweltfreundlicher, entspannter Bahnfahrt sind einige Mitarbeitende aus dem Team Cuxhaven der Hospizgruppe Cuxland zu einem Ausflug im Rahmen der Anerkennungskultur ehrenamtlicher Tätigkeit nach Hamburg aufgebrochen.

Dort erwartete Märchenerzähler Jörn-Uwe Wulf die Teilnehmenden zu einer Führung auf dem Ohlsdorfer Friedhof, welcher der größte Parkfriedhof der Welt ist.



Ein anschließendes Kaffeetrinken im Café Harmonie rundete die Reise ab.

Spende durch Erlös beim Verkauf von ätherischem Öl

Durch den Verkauf von ätherischem Öl während der Weihnachtszeit durch Mechthild Kaubisch aus Beverstedt konnte eine Spende in Höhe von 500,- € zugunsten unserer Arbeit überreicht werden.



Wir sagen auch hier herzlich DANKE für diese originelle Idee!

Benefiz-Wattwanderung

„Hospiz läuft... - zur Insel Neuwerk“

nun am 19.08.2023

Pandemiebedingt und durch noch nicht fertiggestellte Prielsanierung musste die 4. Benefiz-Wattwanderung „Hospiz läuft... - zur Insel Neuwerk“ mit Landesbischof Ralf Meister leider schon mehrfach verschoben werden. 2022 konnten neue Wege erst nach Planungsabschluss fertiggestellt werden.

Ein neuer Termin wurde mit der Bischofskanzlei nun für Sa., 19.08.23 gefunden – bitte unbedingt vormerken!

Glücksschweinchen-Spendenaktion

auch 2021/22

Die Cuxhavener Nachrichten und Niederelbe Zeitung haben auch im vergangenen Jahresübergang wieder ihre schon traditionelle Glücksschweinchen-Aktion für die Hospizgruppe Land Hadeln, den Kinderhospizverein Cuxhaven-Bremerhaven und die Hospizgruppe Cuxland gestartet.



Der beachtliche Erlös von mehr als 9.300 € wurde unter den ambulanten Hospizdiensten zugunsten ihrer Angebote aufgeteilt – herzlichen Dank für diese erneut tolle Aktion. Auch zur Jahreswende 2022/23 wird es voraussichtlich wieder diese Aktion geben!

Regelmäßige Informationsstände

auf den Märkten

Um Betroffene mit unseren Angeboten zu erreichen und auf die Angebote hinzuweisen, ist die Hospizgruppe Cuxland nun in der offenen Jahreszeit regelmäßig auf Märkten wie z.B. Wochenmarkt und Buttmarkt präsent. Herzlich willkommen...



Veranstaltungsvorschau

- Sa., 03.09.22 | Info-Stand auf dem Buttfest Cuxhaven
- 07.-09.10.22 | Jubiläums-Wochenende „25 Jahre Hospizgruppe Cuxhaven“, u.a. Benefizkonzert mit Regina Bolten / Reinhard Gramm und verschiedenem mehr
- Do., 17.11.22 | 18:30 – 20:45 | VHS-Informationsveranstaltung über unsere Angebote
- Sa., 19.08.23 | ganztägig | 4. Benefiz-Wattwanderung „Hospiz läuft... - zur Insel Neuwerk“ mit Landesbischof Ralf Meister
- Weitere Veranstaltungen entnehmen Sie gerne der Presse oder unserer Homepage

Hinsichtlich der Pandemie sind wir mit unseren Angeboten weiter vollumfänglich für Sie da – aktuelle Informationen stets auf unserer u.a. Homepage.

Kommen Sie gerne auf uns zu, jede Begleitung ist individuell nach Ihren Wünschen und für Betroffene und Angehörige kostenfrei.

Die Hospizgruppe Cuxland begleitet sterbende und schwersterkrankte Erwachsene in ihrer letzten Lebensphase sowie deren Angehörige von Cuxhaven bis Beverstedt und der Wurstler Nordseeküste bis Geestland sowie der Insel Neuwerk.

Daneben unterhält sie umfangreiche Trauerbegleitungsangebote:

- „Ankerplatz“ am Abend für Trauernde
- Trauercafés in Cuxhaven, Dorum und Bad Bederkesa und Südkreis
- Trauerspaziergänge
- Trauerseminare/-tag
- Männerkochgruppe
- Einzeltrauerbegleitung

Weitere Informationen zu Terminen & Angeboten auf unserer Homepage!

Wir sind dankbar für Spenden

Da nur ein Teil der vielfältigen Ausgaben eines Hospizdienstes durch die Träger ambulanter Hospizarbeit bezuschusst wird, freuen wir uns stets über jede Spende – herzlichen DANK:

Hospizgruppe Team Cuxhaven
IBAN: DE45 2415 0001 0025 0910 18

Wenn Sie Name u. Anschrift angeben, erhalten Sie automatisch eine Spendenbescheinigung!

Hospizgruppe Cuxland | Ambulanter Hospiz- & Palliativberatungsdienst für Erwachsene

Diakonie Cuxland | Kasernenstraße 1 | 27472 Cuxhaven & Mattenburger Str. 30 | 27624 Geestland – Bad Bederkesa

Kontakttelefon ☎ 04721/5109255 | 📠 5109252 | 0170/9605573 | Hospizbüro Wesermünde: 04745/7834-220

info@hospizgruppe-cuxland.de | www.hospizgruppe-cuxland.de

www.facebook.com/hospizgruppe.cux | www.instagram.com/hospiz_cux/

Fachbereichsleitung / Koordination Cuxhaven: Diakon Jörg Peters | Koordination Wesermünde: Andrea Neuhaus